

Liebe Yasna Schindler,
nach Ihrer Darbietung zu Nativitas möchte ich Ihnen einfach Danke sagen für Ihre Arbeit. Ich staune, mit welcher Kreativität, Empathie und inneren Zielstrebigkeit Sie Ihre Kunst zu den Menschen tragen. Ich finde Sie darin mutig und beständig - und sehr integer - Eigenschaften, die vielen Künstlern heute fehlen.

Sie drücken etwas aus, was wir in unserer Arbeit als Paartherapeuten den zerstrittenen Paaren in ihren Krisen auf andere Art und Weise wieder ermöglichen wollen - Einfühlung in das eigene Selbst, in das Du und in das Göttliche, um das Wunder der Liebe in seiner Ganzheit überhaupt erfassen und dann auch im Alltag leben zu können.

Wir empfehlen deshalb Ihre Angebote auch an unsere Klienten weiter.

Besinnliche Tage, liebevolle Weihnachten und einen sanften Übergang in das Neue Jahr wünschen Ihnen

C., Dipl. Psych. - Psych. Psychotherapeut / EAP